

Jóvenes realizan bicicletada nacional “Cuba por la paz” (+Fotos)

Image not found or type unknown



Bicicletada de jóvenes espirituanos. Foto: Vicente Brito/ Escambray

Sancti Spíritus, 9 jul (RHC) Los jóvenes espirituanos se sumaron este sábado a la bicicletada nacional "Cuba por la paz", como parte de las acciones por el inicio del verano, el Día de la Rebelión Nacional el 26 de julio y el X Congreso de la Federación Estudiantil Universitaria.

Trinidad, la Ciudad Museo del Caribe, se anima durante los meses de julio y agosto, etapa durante la cual muestra a lugareños y visitantes nacionales y extranjeros sus valores patrimoniales y el encanto singular que siempre cautiva en una de las villas coloniales mejor conservadas del Caribe.

Diversas son las propuestas que se organizan desde las instituciones culturales con especial protagonismo de los museos de Arquitectura, Arqueología, de Lucha contra Bandidos y Romántico,

donde sus especialistas aderezan las actividades a tono con las temáticas que puertas adentro muestran en sus salas, abiertas también al público.

Las galerías Benito Ortiz y Tristán, esta última perteneciente a la Oficina del Conservador de la Ciudad y el Valle de los Ingenios, organizan un importante programa de inauguración de exposiciones de artistas nacionales y locales.

Hasta parques, plazas y plazuelas de la sureña urbe llegarán el divertimento y la recreación sana bajo la conducción de especialistas e instructores de arte miembros de la brigada José Martí que desde la Casa de Cultura Julio Cueva Díaz serán protagonistas de muchas de las opciones pensadas para alegrar la vida de niños y jóvenes en los barrios y consejos populares. **(Fuente: [Cubadebate](#))**







<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/293064-jovenes-realizan-bicicletada-nacional-cuba-por-la-paz-fotos>



Radio Habana Cuba